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本报济南10月15日讯（记
者 韩适南） 近日，2014年
亚太经合组织（APEC）领导人
会议周官方指定用车交车仪
式在福田汽车总部举行，福田
汽车向APEC筹委会交付包括
蒙派克S、欧辉客车等在内的
约400辆汽车。该批车辆将服
务于 1 1月份召开的 2 0 1 4年
APEC领导人会议。在整个
APEC会议期间，福田汽车总
计提供近450辆车，构成APEC
会议最强服务车队阵容。

亚太经合组织（APEC）包
括部长级会议、高管会、领导
人会议三个会议体系。作为东
道主，北京市负责本次会议的
筹备工作。在8月刚刚结束的
APEC第三次高管会及相关会
议的服务上，与会高管对东道
主的服务留下印象深刻：“北
京市筹备本次APEC会议热情
周到，从住宿到餐饮以及交通
安排井然有序，乘坐的客车宽
敞舒适。”其中，在交通服务
上，作为2014年APEC会议官

方指定用车，福田汽车重点承
担第三次高管会及领导人会
议周服务。

对此，福田汽车副总经理
王向银在接受记者采访时表
示，为了让每一位福田用户都
能有宽敞、舒适的坐乘体验，
福田在整车工艺上，反复测试
并大胆改进，让所有体验过福
田汽车的嘉宾都感受“中国智
造”的温馨舒适。

记者了解到，与传统汽车
厂商相比，福田汽车对产品品

质要求更为严格，采购环节，
福田与供应商签订保证协议，
要 求 其 严 格 保 证 产 品 在 环
保、性能测试、尺寸、精度、法
规等多方面符合要求，同时
所有配件提供自检报告、入
厂严格全检；生产工艺上，每
批次订单采用“2+5+N”生产
方式进行排产，先进行2台试
生产，后进行整车评审，针对
评审问题再进行5台问题整
改生产，验证完成后进行批量
生产。

本报潍坊10月15日讯（记者
高雯 徐瀚云） 14至15日，来

自全国各地的300多家农民合作
社，带着优质的展品齐聚潍坊，
与众多实力雄厚的采购客商零
距离对话、洽谈合作。两天时间，
共签订46个采购销合同，金额达
23 . 16亿元。

带着老乡们栽种的优质花
生、核桃，潍坊光生果蔬专业合作
社的领头人曾光生说，“这次全国
范围内的农商对接会，来的客商
都是像麦德龙、银座等大型的商
超，还有中农、首农这样大型的采
购公司，机会非常难得。”威海中
粮食品公司看中了曾光生合作社
的优质花生，通过洽谈，双方签订
了2 . 1亿的购销合同。“头一次签到
这么大的订单，比单纯在农贸市
场销售，每斤花生利润能提高3毛
钱。”曾光生说。

全国供销合作总社副主任
骆琳说，潍坊是全国现代农业综
合改革试点的城市，也是蔬菜大
市，在这里为农民合作社与农产
品采购商搭建对话平台，收效很
好。两天对接会期间，农民合作
社与农产品采购商共签订46个购
销合同，签约金额达23 . 16亿元。

农商直接对话

两天合同超过23亿

本报讯 各省争取在“十三
五”甚至“十二五”最后一年动工的

“省会间”铁路将成批出现。参与相
关研讨的专家告诉21世纪经济报
道，年中开始已在进行课题调研的

“十三五”铁路规划草案思路可能
包括，省会城市之间通高铁，甚至
省际之间都可以通过时速至少250

公里的线路加快交通联系。
比如，长沙到西安、重庆到西

安，郑州到济南、郑州到合肥（经
过周口），贵阳到南宁，武汉到杭
州，合肥到南昌、赣州到深圳等高
铁线路，都已在各地政府的计划
当中。

其中，贵州省省会贵阳是
一个典型案例。除了在加快建
设到昆明、长沙、重庆的线路
外，也在争取到南宁、郑州的线
路尽快动工。

贵广高铁（贵阳到广州）将在
12月20日正式运营，贵阳到广州过
去20多个小时的时空距离，将缩
小到4个小时。 本报综合

省际高铁建设计划

将成批出现

福福田田汽汽车车““开开进进””AAPPEECC领领导导人人会会议议
重点承担第三次高管会及领导人会议周服务

沪沪港港通通有有望望2277日日““通通车车””
多家券商获开通港股通业务交易权限

业务虽未开展

试点正在进行

记者从多家券商处了解到，包
括招商证券、中信建投、安信证券、
银河证券、广发证券、海通证券、银
河证券等多家大型综合类证券公
司及先锋券商于近日收到了获批
开通港股通业务交易权限的通知，
除此之外，也有一些中小券商拿到
该通知。

“我们营业部在昨天就接到通
知了，可以开通沪港通权限了，不
过只能本人到柜台前来办理，还
不能在网上预约开通。”10月15
日，济南泉城路一家证券公司的
工作人员这样对记者表示。

就在15日上午，记者遍访济
南地区多家券商营业部以及电话
咨询其余各地券商营业部发现，
多数营业部还未开展该项方面的
培训，也并未开展该项业务。

“我们营业部还没有接到开
通沪港通权限的通知，所以还不
能办理该项业务，你是第一个前
来办理该项业务的客户。不过，我
们下午要开这方面的培训会，到
时可能就知道相关流程了，届时
再和你联系。”济南泺源大街一证
券公司营业部工作人员告诉记
者。

“其实我们公司在前天就开
通沪港通权限了，只是总部要在
北京那边选择几家营业部进行试
点，确保没有问题后，才推广出
去，所以到我们营业部就晚点
了。”上述营业部工作人员对记者
表示，他们营业部不仅可以柜台
办理，也可以在网上预约开通，但
是也并不是所有的营业部都可以
开通此项业务，“像那种刚开设的
营业部或者此方面的手续不具备
的，就不能开通。”

沪港通开闸时间将于17日宣布

港交所行政总裁李小
加曾经在公开场合表示，沪
港通会在10月份落实，并且
会在正式启动前的两周正
式公布。

目前已经进入10月中
旬，官方尚未公布沪港通

“开通”的具体时间，这引发
了市场的各种猜测。不过，
根据最新消息，中国证监会
暂定在17日正式宣布沪港
通开闸时间，并已口头通知

沪港通推出时间为10月27
日，这一消息得到多家券商
高管的证实。

虽然通车时间没有最
终敲定，但是券商随着业务
申报按部就班进行，沪港通
的技术演练也在紧锣密鼓
地准备着。据悉，10月11日，
部分券商就完成了港股通
的第一次上线演练，较为顺
利地完成了港股个股申报、
港股个股成交、港股的盘后

处理、港股的行情、港股通
交易结算、港股通系统故障
切换等演练内容。根据此前
通知，各券商还将在本月18
日进行第二次上线演练。

“我们先期做好准备，
技术系统已经全部准备就
绪，万事俱备，只欠东风，虽
然现在时间上有点拖延，但
是开通指日可待。”省城一
家证券公司副总经理对记
者表示。

2014年A股市场上最大的亮点之一莫过于沪港通的启动。从今年4月至今，
备受外界关注的沪港通已经到了最后冲刺关头。然而，此前预期将于10月13日
公布时间表的沪港通一再推迟，引发市场担忧。虽然正式通车的时间还没有确
定，不过部分券商已经拿到了车票，正在紧张调试测验，只等开闸。

本报记者 刘相华

什么是沪港通？
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